

## **Adán y Eva y la Propuesta Uno – Domingo, 6 de octubre, 2024**

Por: Pd. Anthony Mugavero (Pastor de Santos Apóstoles, Rochester)

La gloriosa primera lectura de hoy del Libro del Génesis comienza resaltando la hermosa creación que Dios ha hecho. Imaginen la alegría que siente Adán cuando recibe la tarea de ponerle nombre a todos los animales, la vida silvestre y las aves que Dios va creando y formando. Haberles puesto nombre significa que tiene una relación especial con ellos. ¡Es una gran bendición! ... Sin embargo, cuando se acerca al final de esta increíble experiencia y del llamado a cuidar de toda la creación, todavía no tiene una pareja adecuada para él.

En este punto de la historia, Dios decide poner a Adán en un sueño profundo... Intenta usar tu creatividad e imagina que Adán ha sido puesto en este sueño profundo justo al lado de una piscina de agua cristalina y hermosa. Y cuando despierta, se voltea y mira hacia la piscina de agua y no solo ve su reflejo, sino el reflejo de otra cara...

Y al verla, exclama con entusiasmo: "¡Por fin es esta es hueso de mis huesos y carne de mi carne!".

No sería difícil pensar que Adán pudo haber expresado lo que sentía con una canción y unas palabras como estas:

"Me llega un sentimiento tan grande  
Hay maravillas en casi todo lo que veo  
El cielo está despojado, el sol da en mis ojos.  
¡No me sorprendería si fuera un sueño!

Todo lo que quiero que el mundo sea  
Ahora se hace realidad especialmente para mí.  
El motivo es claro, es porque tú estás aquí.  
¡Eres lo más parecido al cielo que he visto!

Estoy en la cima del mundo mirando la creación  
Y la única causa que puedo encontrar  
Es el amor que encontré desde que apareciste  
Tu amor me llevó a la cima del mundo...

¡Tu amor me llevó a la cima del mundo!  
(Canción: *Top of the World* – La cima del mundo de Los Carpenters)

¡Adán debe haber estado tan eufórico y extático al encontrar a su más que asombrosa y hermosa compañera ideal!  
¡El plan de Dios va mucho más allá de todo lo que él podría haber imaginado o pensado! Eva es alguien que está en igualdad de condiciones con Adán. ¡Ella ha sido creada en cuerpo, mente y alma para ser su igual! Adán y Eva se complementan perfectamente física, mental, emocional y espiritualmente. ¡Ella es más de lo que Adán jamás podría haber soñado! ¡Y, de la misma manera, él lo es para ella! ... Su relación es una de amor y armonía en todos los niveles imaginables y su amor por Dios, su amor mutuo y su amor por la creación, es la visión y el sueño de Dios para la humanidad y el fundamento de la vida matrimonial, los hijos y la familia...

Luego, algo sucede... Al final del capítulo 3 de Génesis, esta unidad y armonía han desaparecido. La libertad y la inocencia de su relación se han evaporado. No se hacen responsables de sí mismos ni del otro. Se echan la culpa el uno al otro y a sus alrededores, se protegen y se esconden de sí mismos, del otro y de Dios.

¿Qué ha sucedido?... Como se explica en el capítulo 3 del Génesis, la "serpiente" o como más tarde hemos llegado a identificar al Diablo, "Lucifer", el ángel de la luz caído - se les ha aparecido y los ha tentado a creer que Dios no tenía en mente sus mejores intereses cuando les habló. La astuta "serpiente" los engaña haciéndoles creer que Dios, en Sus instrucciones, los estaba privando de algo bueno... que Dios no les estaba diciendo la verdad y, por lo tanto, no se

debe confiar en Él. Y ellos no deben escuchar lo que Dios dice, sino que deben hacer exactamente lo contrario de lo que Él les dice...

Y, por desgracia, esto es lo que hacen nuestros primeros padres - lo contrario de lo que era bueno para ellos. La realidad es que la advertencia de Dios fue dada para protegerlos de las consecuencias naturales que se producirían si comían del fruto de este árbol prohibido. Y tan pronto comieron de él, tal como Dios sabía que sucedería, automáticamente estas consecuencias negativas comenzaron a afectar todo: Adán y Eva, los primeros representantes de la humanidad, comenzaron a esconderse de Dios, comenzaron a culparse el uno al otro, su relación con la creación se volvió dura y donde antes estaban desnudos y no se avergonzaban, ahora se cubrían con hojas de higuera porque eran conscientes de sí mismos y ya no eran completa y verdaderamente libres... Trágicamente, Satanás, el mentiroso, el acusador, el engañador había adquirido cierto dominio sobre ellos.

Lamentablemente, este alejamiento de Dios que ocurrió hace miles de años, todavía está ocurriendo. La "serpiente" continúa engañando a la humanidad de maneras que nos alejan de la gloriosa visión de Dios para la vida humana, nuestros matrimonios, nuestros hijos, nuestras familias, nuestras relaciones y toda la creación. Satanás continúa apareciendo y nos tienta a comer el fruto prohibido, lo que solo resultará en un mayor y trágico deterioro de nuestro potencial humano para vivir la visión de la plenitud de vida que Dios tiene para nosotros.

Esta realidad del engaño y la tentación de comer el fruto prohibido será bastante evidente cuando vayamos a votar en el estado de Nueva York este año... A cualquier persona que vote en el estado de Nueva York se le pedirá que vote sobre lo que se llama Propuesta Uno. Es la propuesta de Enmienda de Igualdad de Derechos (ERA, por sus iniciales en inglés). Enmendará la Constitución del estado de Nueva York. La Constitución del estado de Nueva York reemplaza todas y cada una de las leyes, estatutos y reglamentos estatales. A primera vista, sonará como algo con lo que no deberíamos tener problemas. Dirá que a ninguna persona se le negará la protección igualitaria de las leyes de este estado por ningún motivo.

Sin embargo, cuando enumera todas las razones por las que a nadie se le debe negar la protección igualitaria de la ley, entre ellas el sexo, la identidad o expresión de género, los resultados del embarazo y la atención sanitaria y la autonomía reproductiva... Y luego, además de estas y otras razones, agrega la categoría de la edad, lo que significa que cualquier persona de cualquier edad tiene derecho a tomar estas decisiones que cambian la vida, ya sea un niño o un adulto... Una vez más, a primera vista, ¡la fruta prohibida parece buena, pero nunca lo es!

Votar "Sí" a la Propuesta Uno significa que el gobierno del Estado de Nueva York podría tener más autoridad que los padres a la hora de tomar decisiones médicas y otras decisiones importantes para sus hijos... Y la pregunta es: ¿deberían los niños menores de edad tener derecho a que se les introduzcan sustancias químicas y a someterse a procedimientos transgénero irreversibles, sean de cirugía o no, sin previo aviso o aprobación de los padres? ¿No deberían las escuelas informar a los padres de que sus hijos pueden estar teniendo problemas con su identidad sexual o que se están volviendo transgénero?

Las declaraciones sobre las "mejores prácticas" del Departamento de Educación del Estado de Nueva York indican que así debe ser. En relación con la identidad de género, cito: "Los estudiantes pueden comenzar su transición en la escuela sin el conocimiento de sus padres o guardianes legales".

¿Y qué pasa con los niños que juegan en equipos deportivos exclusivos para niñas? ¿Deberíamos eliminar los deportes femeninos y permitir que los varones biológicos compitan contra mujeres biológicas en los deportes escolares sin restricciones?

Esta es la única iniciativa de ley en el país que incluye los derechos de las personas transgénero menores de edad. Si se aprueba la Propuesta Uno, otorgará a los tribunales la autoridad para defender políticas que permitan a los niños cambiar su identidad de género desde la edad preescolar, sin el conocimiento o el consentimiento de sus madres, padres o guardianes legales. Esto es inimaginable... Los países que alguna vez apoyaron estos tratamientos y procedimientos para personas transgénero están yendo en la dirección opuesta debido a la abrumadora falta de

evidencia científica de los efectos a largo plazo de estos tratamientos y la reacción negativa de quienes han experimentado tales consecuencias negativas.

Sin un gran cuidado y un asesoramiento laborioso con quienes estén considerando estos tratamientos, la capacidad de proteger a las personas de los efectos mentales y psicológicos negativos a largo plazo se evapora. Va en contra de cualquier lógica o sabiduría razonable. En lo que respecta a los menores, no necesitamos más investigaciones científicas que nos digan que los niños necesitan padres. Es obvio. Sin embargo, la Propuesta Uno negaría eso... ¡Si le quitamos la etiqueta engañosa de "Enmienda de Igualdad de Derechos", debería llamarse con mucha más veracidad "Ley de Reemplazo Parental"!

¡Es inconcebible no tener restricciones de edad para cosas que cambian la vida! Siempre hemos entendido y actuado desde la perspectiva de que las restricciones de edad tienen sentido. Fijamos edades mínimas para conducir, fumar, beber o consentir la actividad sexual para la protección de los jóvenes vulnerables. ¿Por qué eliminaríamos las restricciones basadas en la edad para los niños en lo que respecta a los tratamientos y cirugías de género, así como al aborto y al "derecho a morir" sin el consentimiento de los padres?

Más allá de todo esto, la Propuesta Uno podría legalizar el aborto a demanda en etapas tardías del embarazo o el aborto sin restricciones, incluso para menores de edad, durante el segundo y tercer trimestre del embarazo hasta el momento del parto, incluso sin el consentimiento de los padres. Actualmente, el estado de Nueva York tiene una de las leyes de aborto más extremas no solo en nuestro país, sino en el mundo. La Propuesta Uno no solo reforzaría esto, sino que lo consagraría como un derecho constitucional, lo que significa que haría casi imposible aprobar incluso las restricciones más limitadas para proteger a las mujeres y los niños en el futuro, incluso si la opinión de los neoyorquinos cambiara con respecto al aborto.

Esto también podría potencialmente disminuir la libertad religiosa y la libertad de los individuos, las instituciones de caridad y las iglesias que en buena conciencia no creen en estos llamados "derechos" inventados, con el resultado de que las protecciones para estos individuos, organizaciones e iglesias podrían verse desgastadas.

Tenemos información sobre esto al salir de la misa de hoy. Es proporcionada por la Coalición para la Protección de los Niños en Nueva York. Espero que tomen la información y la compartan con otras personas en casa, en su familia, en el trabajo, en su vecindario y en línea con sus contactos de las redes sociales. La mayoría de las personas no saben lo que esto realmente implica, y si lo supieran, creo que la mayoría de las personas se opondrían. Por favor, compartan esto con todos los que puedan y voten "No" a la Propuesta Uno.

Satanás, el mentiroso, el acusador, el engañador, sigue trabajando, tratando de hacernos mucho daño. Sin embargo, Dios nunca nos abandona y está con nosotros, tal como estuvo con Adán y Eva incluso después de su caída. El Señor Dios seguía proveyendo para ellos, guiándolos y dirigiéndolos, y ya estaba estableciendo el plan que los devolvería a su belleza y bondad originales en Su Reino...

Y cuando Dios se dirigía a la serpiente, le hizo esta promesa: "Pondré enemistad entre tu y la mujer, y entre tu descendencia y su descendencia; esta te herirá en la cabeza, y tú la herirás en el talón" (Génesis 3,15). Dios cumplió esa promesa cuando Jesús fue concebido en María. Esto marcó el principio del fin del dominio de Satanás y se cumplió con la muerte de Jesús en la cruz y su resurrección. Con María, que fue fiel a Jesús durante toda su vida, entreguémonos completamente a Dios y oremos y trabajemos para que la visión de Dios para el hombre y la mujer, para el matrimonio, los hijos y la familia florezca y se haga realidad para todos. ¡Y hagamos nuestra parte para ayudar a que eso suceda!